



LA COURSE  
**EIFFAGE**  
DU VIADUC DE MILLAU  
EN AVEYRON

**VIBREZ  
PLUS  
HAUT**

Millau, le 17 avril 2019

## Communiqué de presse

# Course Eiffage du Viaduc de Millau en Aveyron

17 mai 2020

*C'est officiel... Pour sa 6<sup>e</sup> édition, la Course Eiffage du Viaduc de Millau en Aveyron donne rendez-vous à tous les amateurs de course à pied le dimanche 17 mai 2020.*

Pour la 2<sup>e</sup> année consécutive, cet événement sportif populaire sera porté par le groupe Eiffage, la compagnie Eiffage du Viaduc de Millau, le conseil départemental de l'Aveyron, la ville de Millau, la communauté de communes Millau Grands Causses, ainsi qu'EcoTrail Organisation comme prestataire technique.



Une **nouvelle identité** a été conçue pour cette édition 2020. Pour la première fois, elle substitue à la représentation traditionnelle du Viaduc de Millau un graphisme épuré qui suffit à l'identifier instantanément.

L'accroche **vibrez plus haut** place en exergue le caractère exceptionnel de l'épreuve. L'idée de vibration se rapporte à la sensation promise aux coureurs qui rythme cet instant inoubliable.

**V** comme vitesse, victoire, vainqueur, des notions toujours positives. À l'intérieur de ce V, des coureurs à la fois athlétiques, gracieux et dédoublés pour rappeler le caractère à la fois individuel et collectif du passage sur le Viaduc de Millau.

Le viaduc est suggéré sur le corps de la coureuse, en ombre portée. Une empreinte de l'ouvrage d'art... et celle que laissera, dans le souvenir de tous les participants, la course du 17 mai 2020.

L'ouverture des inscriptions aura lieu le 17 mai 2019  
sur le site officiel de la course  
[course-eiffage-viaducdemillau.org](http://course-eiffage-viaducdemillau.org)